

**FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KELENGKAPAN
RESUME MEDIS PASIEN RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT UMUM
DR. SOEGIRI LAMONGAN TAHUN 2016**

Arfian Eka Nurwahyu Utomo¹, Nanda Aula Rumana²

ABSTRAK

Latar Belakang : Berdasarkan Undang – Undang Nomor 44 tahun 2009 tentang Rumah Sakit , setiap rumah sakit diwajibkan untuk menyelenggarakan rekam medis. Mengingat pentingnya dokumen rekam medis untuk rumah sakit, maka diperlukan adanya pengendalian terhadap pengisian dokumen rekam medis. Didalam rekam medis terdapat lembar resume medis yang sangat penting dilengkapi. Ketidaklengkapan pengisian resume medis akan membuat proses pengobatan lanjutan kepada pasien terganggu karena data yang ada tidak berkesinambungan dari pelayanan sebelumnya, mutu pelayanan rumah sakit akan menurun, dan dokter yang merawat pasien tersebut tidak dapat melakukan perawatan berjenjang. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kelengkapan resume medis pasien rawat inap di RSUD Dr. Soegiri Lamongan Tahun 2016.

Metode : jenis penelitian ini adalah penelitian observasional dan menggunakan desain *cross sectional*. Data diperoleh dari lembar resume medis rawat inap bulan februari – maret dan kuisioner yang diisi dokter, serta lembar *checklist* yang terkait dengan kelengkapan resume medis.

Hasil : Dalam penelitian ini didapatkan hasil analisis bivariat dengan nilai signifikansi untuk hubungan pengetahuan dan kelengkapan resume medis *p values* = 0,035, sikap dengan kelengkapan resume medis *p values* = 0,14, dan perilaku dengan kelengkapan resume medis *p values* = 0,025.

Simpulan : Ada hubungan bermakna antara pengetahuan dokter dengan kelengkapan resume medis, sikap dokter dengan kelengkapan resume medis, dan perilaku dokter dengan kelengkapan resume medis.

Kata kunci : Pengetahuan, sikap, perilaku, kelengkapan resume medis

¹ Mahasiswa program pendidikan D4 Manajemen Informasi Kesehatan FIKES Universitas Esa Unggul

² Dosen Pengajar Jurusan Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Jl. Arjuna Utara No. 70 Kebon Jeruk. Jakarta Barat.